



LA QUINTA MUJER MÁS PODEROSA



CLAUDIA SHEINBAUM

Como la quinta mujer más poderosa del mundo colocó *Forbes* a la presidenta, **Claudia Sheinbaum**. La revista internacional refirió que “Sheinbaum hizo historia al ser elegida la primera presidenta de México, en una victoria aplastante en junio de 2024”. Destacó su trayectoria como “una científica consumada con un doctorado en ingeniería energética y se encuentra entre los científicos y formuladores de políticas que comparten el Premio Nobel de la Paz de 2007”.



LICITACIÓN
TRANSPARENTE

GUADALUPE TADDEI

Máxima transparencia y cero discrecionalidad es el mensaje que envió el INE, presidido por **Guadalupe Taddei**, al resolver la licitación para la producción de credenciales para votar, que se llevó Cosmocolor. Se cuidó desde la verificación de inhabilitados y pruebas técnicas hasta la evaluación económica. Todo bajo la presencia de un testigo social.



ESTÁ QUI SE VA,
QUE SE VA...

RICARDO MONREAL

De nuevo, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** deslizó la posibilidad de retirarse. “Creo que mi parte final está llegando en el servicio público, no en la política, aclaro”, dijo. Mencionó que al terminar su encargo como diputado se irá a dar clases, impartir conferencias y escribir libros. Pero el que mucho se despide...



ARTURO REYES
SANDOVAL

LIMAN ASPEREZAS

Fuman la pipa de la paz el IPN y la Fundación Politécnico, luego de que el presidente de ésta, **Vicente Gutiérrez Camposeco**, denunció ante la FGR al director del Instituto, **Arturo Reyes Sandoval**. El caso es que ambos ya se sentaron a dialogar, con la convicción de arreglar las diferencias y no dañar a los organismos que representan.

TOMA EN CUENTA
A MUNICIPIOSOMAR GARCÍA
HARFUCH

Instaló el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, la Primera Asamblea de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública Municipal, un nuevo modelo con alcaldes del país para combatir la inseguridad. Ahí se ratificó el compromiso del gobierno para fortalecer a las policías municipales y ampliar la comunicación y el intercambio de información.

RATIFICA
AUTONOMÍA
DE LA CORTEHUGO
AGUILAR

Sorprendió el presidente de la Corte, **Hugo Aguilar**, al rendir el informe por sus cien días de gestión. El ministro dejó claro que terminó la etapa en que "ministros y ministras eran designados por los otros poderes", y enfatizó que "hoy no existe sumisión ni subordinación", sino corresponsabilidad institucional y respeto entre los poderes del Estado.

NEY GONZÁLEZ
SÁNCHEZUBICAN A EX
GOBERNADOR PRÓFUGO

Localizaron las autoridades de Nayarit, gobernado por **Miguel Ángel Navarro**, al prófugo ex mandatario de la entidad **Ney González Sánchez**. Está en "un país de América del Norte", es decir EU o Canadá, por lo que iniciaron los trámites para que sea extraditado y enfrente las acusaciones de enriquecimiento ilícito, fraude y lavado de dinero.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

2

11/12/2025

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL